

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pengaruh Permainan Tradisional Kelereng Terhadap Kemampuan Motorik Halus Anak Usia 4-5 Tahun di RA Raden Fattah dan TK Mardisunu Kabupaten Tulungagung” ini ditulis oleh Ichda Farikhatul Fauziah, NIM. 1726143013, jurusan Pendidikan Islam Anak Usia Dini (PIAUD), Fakultas Tarbiyah dan ilmu keguruan, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung, tahun 2018 pembimbing Zun Azizul Hakim, M.Psi.

Kata kunci : Permainan Tradisional Kelereng, Motorik Halus

Penelitian ini dilatar belakangi oleh sebuah fenomena bahwa permainan tradisional kelereng yang semakin punah dan kemampuan motorik yang anak yang belum berkembang padahal kemampuan motorik adalah dasar dari perkembangan yang lain. Dalam hal ini peneliti menghubungkan menghubungkan masalah motorik halus anak usia 4-5 tahun dengan permainan tradisional kelereng.

Rumusan masalah dalam penulisan skripsi ini adalah (1) adakah pengaruh permainan tradisional kelereng terhadap kemampuan motorik halus anak usia 4-5 tahun di RA Raden Fattah dan TK Mardisunu Kabupaten Tulungagung? Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk menjelaskan pengaruh permainan tradisional kelereng dengan kemampuan motorik halus anak usia 4-5 tahun di RA Raden Fattah dan TK Mardisunu Kabupaten Tulungagung dan seberapa signifikan keadaan pengaruh tersebut.

Pendekatan penelitian adalah pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian eksperimen. Dalam penelitian ini menggunakan metode tes, dokumentasi, dan wawancara. Tes digunakan untuk memperoleh hasil data tentang kemampuan motorik anak. sedangkan metode dokumentasi dan wawancara untuk menggali data tentang populasi, sampel, sarana dan prasarana pendidikan dan dokumen madrasah sebagai penunjang hasil penelitian. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh anak kelompok A di RA Raden Fattah dan TK Mardisunu.

Berdasarkan Hasil analisis data dapat diketahui (1) adanya pengaruh yang signifikan antara permainan tradisional kelereng terhadap kemampuan motorik halus dengan hasil hitung menggunakan uji Mann Whitney dengan jumlah sampel 95, nilai Z sebesar -6,911 nilai signifikansi ($P = 0,000$) taraf signifikansi $0,000 < 0,05$ maka H_0 ditolak dan H_a diterima maka dapat disimpulkan bahwa adanya pengaruh permainan tradisional kelereng terhadap kemampuan motorik anak usia 4-5 tahun.

ABSTRACT

This thesis entitled "The Influence of Traditional Games of Marbles to Smooth Motor Capabilities of Ages 4-5 Years at RA Raden Fattah and TK Mardisunu Tulungagung" was written by Ichda Farikhatul Fauziah, NIM. 1726143013, majoring in Early Childhood Islamic Education (PIAUD), Faculty of Tarbiyah and science teacher, State Islamic Institute (IAIN) Tulungagung, 2018 mentor Zun Azizul Hakim, M.Psi.

Keywords: Traditional Games Marbles, Fine Motoric

This research is grounded by a phenomenon that the traditional playing marbles are increasingly extinct and motor abilities that children who have not developed even though motor skills are the basis of other developments. In this case the connecting researchers connect the fine motor problems of 4-5 year olds with traditional marbles games.

The formulation of the problem in writing this thesis is (1) is there any influence of traditional game of marbles to the fine motor ability of children aged 4-5 years in RA Raden Fattah and TK Mardisunu Tulungagung Regency? The purpose of this study is to explain the effect of traditional marbles games with fine motor skills of 4-5 years old children in RA Raden Fattah and TK Mardisunu of Tulungagung Regency and how significant the effect is.

The research approach is a quantitative approach with experimental research type. In this study using test methods, documentation, and interviews. The test is used to obtain data results about the child's motor skills. While the method of documentation and interviews to dig data about the population, samples, facilities and infrastructure education and documents madrasah as supporting the research result. The population in this study were all children of group A in RA Raden Fattah and TK Mardisunu.

Based on the results of data analysis can be known (1) there is a significant influence between the traditional game marbles on fine motor skills with the results of count using Mann Whitney test with the number of samples 95, the value of Z equal to -6.911 significance value ($P = 0,000$) signification level $0,000 < 0,05$ then H_0 is rejected and H_a accepted it can be concluded that the influence of traditional game marbles to motor ability of children aged 4-5 years.

خلاصة

وكتب أطروحة بعنوان "تأثير اللعبة التقليدية من الرخام ضد غرامة القدرة الحركية للأطفال الذين تتراوح أعمارهم بين 4-5 سنوات في حي را رادين فتاح والمعارف التقليدية مارديسونو تولونغاغونغ" إيتشدا فاريخاتول صالح، نيم. 1726143013، "إدارة الإسلامية" تعليم الطفولة المبكرة (بياود)، وكلية العلوم تدريب المعلمين للتربية، الدولة الإسلامية ومعهد (إيان) تولونج اجونج، المشرف العام 2018 زون عزيزول الحكيم، م. هذه المبادرة .

الكلمات الرئيسية: الألعاب التقليدية من الرخام، موتور جيد

هذا الحدث سوف يستند البحث بظاهرة التي تحصل على الرخام بيرمينا التقليدية انقرضت والقدرة الحركية للأطفال الذين لم تطور القدرة الحركية هو الأساس للتنمية الأخرى. وفي هذه الحالة الاتصال الباحثون ربط المشاكل الحركية غرامة الأطفال الذين تتراوح أعمارهم بين 4-5 سنوات مع اللعبة التقليدية من الرخام .

صياغة المشكلة في كتابة هذه الرسالة هي هل (1) تأثير اللعبة التقليدية من الرخام ضد غرامة القدرة

الحركية للأطفال الذين تتراوح أعمارهم بين 4-5 سنوات في حي را رادين فتاح وتولونج اجونج مارديسونو

"المعارف التقليدية"؟ كما كان الغرض من هذه الدراسة لوصف تأثير اللعبة التقليدية من الرخام مع غرامة

القدرة الحركية للأطفال الذين تتراوح أعمارهم بين 4-5 سنوات في حي را رادين فتاح وتولونغاونغ

مارديسونو "المعارف التقليدية"، وكيفية تأثير أهمية الدولة .

نهج البحث الكمي هو النهج مع أنواع تجارب بحثية. في هذه الدراسة باستخدام أسلوب الاختبار،

والتوثيق، والمقابلات. ويستخدم الاختبار للحصول على البيانات المتعلقة بالقدرة الحركية للأطفال.

بينما الأسلوب للوثائق والمقابلات لاستكشاف البيانات عن السكان وعينه، والمرافق التعليمية والبنية

التحتية والوثائق التي تدعم نتائج البحث كالمدارس الدينية. السكان في هذا البحث هو المجموعة

بأكملها في جمهورية أرمينيا، والمعارف التقليدية مارديسونو رادين فتاح.

بناء على نتائج البيانات يمكن أن يكون التحليل المعروفة (1) وجود تأثير كبير بين اللعبة التقليدية من

الرخام ضد غرامة قدراتهم الحركية مع عدد النتائج باستخدام اختبار "مان ويتني" مع عينة مجموع 95،

قيمة القيمة Z 6.911 الأهمية 0.000 (P = 0.000) مستوى الأهمية 0.05 ثم هو > رفضت

وقبلت ها ثم يمكن استنتاج أن وجود تأثير للعبة التقليدية من الرخام ضد القدرة الحركية للأطفال الذين

تتراوح أعمارهم بين 4-5 سنوات .